



Les 4e en Suède

publié le 21/05/2025

Descriptif :

Quelques nouvelles du voyage en Suède de nos quatrièmes dans le cadre d'un projet Erasmus+.

Un petit bonjour de Suède où le groupe Erasmus est arrivé ce dimanche 18 mai, à Mölnlycke pour passer la semaine.

Lundi, les élèves ont passé la journée à l'école partenaire qu'ils ont visitée et où ils ont pu observer le fonctionnement du système scolaire suédois bien différent du nôtre !



Mardi, ils ont découvert l'archipel de Göteborg et visité en particulier l'île de Styrsö et ses paysages typiques à couper le souffle.



Le temps est magnifique, les élèves pratiquent l'anglais et découvrent le mode de vie et le rythme des journées suédoises, comme par exemple le dîner à 17h. En famille d'accueil comme à l'auberge, tout se passe bien pour l'instant !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.